矢臼別平和委員会事務局短信 2022.09.08 文責;中村忠士

陸自「実動対抗演習」に抗議 6日、7日、連続スタンディング実行

陸上自衛隊の「実動対抗演習(第4回)」(第2師団=旭川、第13 旅団=広島=など2500人)に抗議するスタンディングを6,7日の両日、予定通り行いました。(場所はCoop さっぽろ別海店向かい)

6日は8人、7日は9人の参加でした。

「国葬反対」などのプラカードも並び、平和と民主主義を守ろう!の思いを 町民の皆さんにアピールできたと思います。







「国葬反対」のスタンディング 9月27日、やりましょう

岸田内閣は、法的根拠もないまま、安倍元首相の弔意と敬意を国民に強要する憲法違反の「国葬」を強行しようとしています。

「国葬」が予定されている9月27日(火)を、何もせずやり過ごすことはできない、何かやりましょう!という会員の声もあり、「国葬反対」のスタンディングを皆さんに呼びかけたいと思います。「国葬反対」のプラカードなど持ち寄り、町民の皆さんに思いを伝えましょう。

9月27日(火) 13:00~13:30 コープさっぽろ別海店向かい

9/9 と 9/29 のスタンディングは行いません 9/19 (中標津) は予定どおりやります

9/6~7 と、9/27 のスタンディング実施のため、9/9 と 9/29 に予定していたスタンディングは行わないことにします。(いろいろ予定変更してすみません。) 19 日(月)11:30~中標津東武前のスタンディングは予定どおりやります。